

Protokoll der Sitzung am 12.07.2017

TOP 00 Emo-Runde

TOP 01 Formalia

Anwesende	Miriam, Mirko, Martin, Dominik, Nele, Deborah, Georg
Feststellung der Beschlussfähigkeit	Nicht gegeben
Diese Sitzung	Redeleitung: Nele
	Protokoll: Georg
Nächste Sitzung	wird in der konstituierenden Sitzung entschieden
	Redeleitung: xx
	Protokoll: xx
	Essenseinkauf: xx
Protokoll der letzten Sitzung	Umlaufbeschluss
Beschlüsse der Sitzung	
To-Do-Liste bis nächste Woche	In Blau

TOP 02 Finanzen

- **Dominik, Miriam Jan von KuWis sind dran wegen Ersti-Fahrt**
- **Mirko kümmert sich wegen SDS-Antrag**
- **2. Rate vom Stura kommt**

TOP 03 Gremien

- **Feedbackrunde Uni-Wahlen:**
 - **zu fünft**
 - **im HSG stattfindende Messe plant normalerweise früher als die Wahlen; nächstes Jahr vll. besserer Zeitpunkt möglich**
 - **Vorschläge: bspw. Mails an alle Studierende (technisch möglich)**
 - > **Martin fragt am Institut an**
 - **es gibt zwei Typen der Ablehnung / Annahme bei Wahl: keep in mind!**
- **CCK: im September, können die Stuko-Mitglieder? Schmidt schreibt uns**

- **Berufungskommissionen: kein Treffen vor September; Saar möchte sich dann mit den BeKo-Mitgliedern treffen**
 - **03.08. Treffen mit Lorenz**
 - **Mail an Lenk vom Rektorat, ob die Texte durch sind -> Neele**
 - **danach: Mail an KSS, von Beobachtungen berichten, nach Infos fragen -> Altes To-Do wird von Nele und Martin aufgegriffen**
- **Fak-Konvent: Wolfgang-Natonek-Preis**
 - **Johanna Nold und Dominik Schwarz sind beide im Rennen; FSR muss Bewerbungstext für Dominik bei Jury einreichen; -> Deborah und Neue machen sich dran!**
 - **andere FSRä können auch beide unterstützen, wir können sie bitten;**
 - **Dekanat kann den Vorschlag auch unterstützen**
 - **Gewinner*in sollte Kritik an der Jury äußern**
 - **KMW: wollen wir eine Telegram-Gruppe?**
- **StuKo: Evaluation der Module politische Systeme, Politische Prozesse in Europa, Transformation der Macht**
 - **warum hohe Abmeldezahlen; Empfehlungen ausgesprochen...**
 - **Dominik wartet noch aufs Protokoll**
- **nächster I-Rat in der zweiten Oktoberwoche**
- **Treffen mit Studiendekan wieder ausgefallen**
 - **KMW: Master Journalistik wird wahrsch. zum WS abgeschlossen (zu Informatik-Journalismus)**
- **Stura:**
 - **Haushaltsausschuss mit wenig Rückhalt im Plenum**
 - **Erhöhung des Beitrags zur KSS um 0,03€ pro studierender Person für Fahrtkosten der KSS**
 - **Wahl für Ausschuss Hochschulpolitik:**
 - **ein Mitglied der Sitzungsleitung hat sich gegenüber Referent*innen für Hochschulpolitik (aus Rolle der Sitzungsleitung heraus) in Bezug auf Sitzungen des Hopo-Ausschuss abwertend und unwahr geäußert**
 - **Vorsichtig geboten, wie Referate in Zukunft besetzt werden**

TOP 04 FSR-Aktivitäten

- **MA European... -> kümmert sich Freddy? JA!**
- **Ersti-Woche ab dem 02.10.2017; Neele und Miriam begründen eine Kleingruppe, Anfang September soll stehen, was gemacht wird: wer hat noch Bock?**
 - **es werden oft Altlasten benötigt für die Durchführung; es gibt dieses Jahr eine Extra-Veranstaltung für den Master**
 - **wir stehen in der Broschüre**
- **konstituierende Sitzung am Freitag, den 15.07. um 11:30 Uhr**
- **Powision wird von Miriam kontaktiert, ob sie mal rumkommen**
- **Bundeswehrexkursion: vertagt**
- **AK-Board und Website: es wird ein Treffen angestrebt -> Telegramgruppe**
- **Klauta: nächstes Semester nach der Ersti-Fahrt**
- **Abschiedsgeschenk Saar: weitere Vorbereitungen werden an Maria delegiert**
- **Transpi-Malen am 20.07.**
- **KEW: es werden Veranstaltungen gesucht, wir sehen aber keine Kapazitäten; wird ab der Ersti-Woche sein**
 - **Plenum immer Mittwoch 17:30 Uhr**

TOP 05 Sonstiges

- **Anfrage GEW -> Mail, dass sie mit konkretem Projekt kommen können -> Miriam**
- **FSR aufräumen: Duddle erstellen -> Miriam**
- **Anfrage auf Veranstaltung von Philipp B. beantwortet Neele**
- **Ende Sitzung 21:15 Uhr**